

Bupati Agam Buka MTQ Nasional ke V Tingkat Nagari Lubuk Basung tahun 2021

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.ID

Dec 13, 2021 - 16:10



Lubuk Basung - Musabaqah Tilawatil Qur'an Nasional ke V tingkat Nagari Lubuk Basung tahun 2021 secara resmi dibuka oleh bupati Agam, Dr.Andri Warman diwakili Sekretaris Daerah (sekda) kabupaten Agam, Dr.Edi Busti di kantor Walinagari Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Bupati Agam diwakili Sekda Agam mengapresiasi MTQ Nasional ke V tingkat Nagari 2021 bisa bertemu langsung dengan putera-puteri terbaik nagari Lubuk

Basung yang mengikuti lomba MTQ Nasional ke V tingkat Nagari Lubuk Basung.

Disebutkansekda Agam MTQ tingkat Nagari dapat meningkatkan silaturahmi se-Nagari Lubuk Basung untuk memuliakan kitabullah ayat Suci Al Qur'an.

"MTQ bukan sekedar perlombaan mencari juara tapi lebih meningkatkan potensi diri dalam mamahami ayat suci Al Qur'an", ungkapnya, Senin, (13/12/2021).

Al Qur'an merupakan pedoman hidup sepanjang zaman, tidak akan pernah ketinggalan zaman sampai kapan pun, kebenaran2 Al Qur'an melintas sepanjang waktu, Al Qur'an mampu menjawab kebutuhan setiap manusia dari segi manapun.

Edi Busti menyampaikan pada peserta MTQ Nasional ke V tingkat Nagari Lubuk Basung untuk selalu berusaha dengan penuh semangat supaya bisa mencapai hasil yang maksimal selama MTQ tingkat Nagari berlangsung.

Ada tiga ketegori yang perlu diperhatikan dalam pelaksanaan MTQ tingkat Nagari Lubuk Basung yakni, peserta, panitia, official dan dewan juri.

"Kepada peserta diharapkan betul-betul mengikuti perlombaan dengan penuh menjunjung tinggi sportifitas dan pada panitia penyelenggara bekerjalah dengan ikhlas semua ini akan ada hikmah", tuturnya.

Selain peserta dan panitia penyelenggara sekda Agam juga menuturkan harapan pada officia dan dewan juri untuk menjaga kompetensi dan menjunjung tinggi nilai2 sportivitas dalam menjalankan tugasnya.



Sebelum MTQ Nasional ke V tingkat Nagari Lubuk Basung dimulai, Wali Nagari

Lubuk Basung, Darma Ira Putera membacakan sumpah kepada dewan juri di halaman kantor Wali Nagari Lubuk Basung.

Pembukaan MTQ Nasional V tingkat Nagari di Lubuk Basung merupakan agenda tahunan yang diselenggarakan PemNag Lubuk Basung untuk menjangking minat baca dan potensi anak nagari Lubuk Basung dalam membaca ayat suci Al Qur'an.

"Kita sudah komitmen dengan sekolah dasar, MDA dan guru yang ada di Nagari Lubuk Basung, mengadakan MTQ tingkat Nagari Lubuk Basung tahun 2021 ini untuk menjangking potensi dan melatih anak untuk ikut berlomba di tingkat nagari", ungkapny.

Darma Ira Putera, SE juga menyebutkan peserta MTQ tingkat nagari Lubuk Basung tahun 2021 ini pemenang lomba MTQ ini akan diikuti pada tingkat kecamatan nantinya.

Ketua Panitia Pelaksana MTQ Nasional ke V tingkat nagari Lubuk Basung tahun 2021 ini Wasri Anis, S.Ag, menyebutkan kegiatan MTQ tingkat Nagari di Nagari Lubuk Basung ini memakai anggaran APB Nagari tahun 2021 memperlombakan 4 cabang sekaligus diadakan pada empat lokasi yang berbeda.

"Cabang yang diperlombakan yaitu Hafiz cilik pa/Pi, lomba azan tingkat Sekolah Dasar, cabang Tilawah tingkat anak2 pa/Pi, dan cabang Tilawah Remaja pa/Pi", ujar Darwas Anis, S.Ag.

Disebutkan Darwas, "Untuk lokasi lainnya dalam pelaksanaan MTQ tingkat Nagari Lubuk Basung dilaksanakan selama satu hari penuh di lokasi yang berbeda yaitu di halaman kantor Walinagari Lubuk Basung untuk lomba Tilawah Remaja, Mesjid Baitul Amal Sitingkah Tengah untuk Hafizh Cilik, Mesjid Al Ikhlas Panti Asuhan Putera untuk lomba Adzan SD, dan Mesjid Shuhada Lapau Talang untuk lomba Tilawah anak-anak.

Perlombaan MTQ tingkat Nagari Lubuk Basung pemenang lomba akan mendapatkan hadiah Tropy dan Tabanas dari Wali Nagari Lubuk Basung.

Dihalamkantor Wali Nagari Lubuk Basung juga terlihat aneka produk anak Nagari Lubuk Basung yang tergabung dalam UMKM di Nagari Lubuk Basung, Kabupaten Agam ikut serta dalam meriahkan acara MTQ Nasional ke V tahun 2021 tingkat Nagari Lubuk Basung.(Zul)